



▲「旅の楽しみは出会いと発見」と話される青木校長先生

結団式は団長の青木靖夫校長先生の挨拶から始まった。青木校長先生は「フランスのテロの影響が懸念されるが、楽しい四日間にしてほしい。自己管理を怠らないように、注意事項を確認することが大切。また親や先生、旅行会社の方など旅行に関わってくださった方たちに感謝の気持ちを忘れずに」と話された。

次に引率される先生、添乗員の方、文教スタジオの方の紹介が行われ、近畿日本ツーリストの方からドル貨幣の手

自覚ある行動を 楽しむ四日間を

最後に学年主任の松波保司先生は「一人の行動が学年全體に影響する。ルールを守り、自覚ある行動をとつて楽しんでほしい」と笑顔で話された。

修学旅行 当日の予定

1日目は4・7組は関西国際空港、1・2・3・5・6・8組は中部国際空港セントレアから日本を出発する。現地到着し、15時前後にグアム空港に

14時頃にはグアムを出国する。14時頃

渡しや入国に必要な書類の説明が行われた。

ワードビーチ&リゾート」にチエックインする。2日目の午前は現地のセントポール・クリスチャン高校と交流を行う。午後は各クラスに分かれ

11月16日の7時間目に体育館で、修学旅行の結団式が行われた。月17日から始まるグアムへの修学旅行に向け、近畿日本ツーリストの方や引率の先生方から注意事項や話しをしていただいた。



Guam から 修学旅行をお伝えします

本校新聞部は修学旅行中も日本との連携してキマグレを発行する。グアム到着、ココス島でのマリンアクティビティー、学校交流会の様子などを、隨時発行する予定だ。

発行されたキマグレは本校のホームページにも掲載されるので、お楽しみに。

